



SÍNTESIS INFORMATIVA



Viernes 4 de julio de 2014

EL ECONOMISTA™

Pensiones presionan las finanzas de 14 estados

De las 14 entidades que enfrentan mayor presión financiera por sus pasivos pensionarios, Baja California, Tabasco, Veracruz, Chihuahua, Chiapas, Sinaloa y Tlaxcala ya se vieron en la necesidad de realizar contribuciones adicionales para cubrir la totalidad de sus sistemas de retiro durante el 2013, lo cual reduce su holgura financiera, advirtió la calificadora de riesgo Moody's. "Las obligaciones por pensiones ya ejercen presión financiera que, de no corregirse, forzará a 14 estados a pagar los beneficios mediante contribuciones adicionales en la próxima década", advierte en su análisis titulado "Pasivos por pensiones crecientes".

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Moody's: gasto en pensiones pega a estados

En promedio, los pasivos por pensiones de las entidades federativas rebasan ya el 100% de sus ingresos, situación que en algunos casos ejerce presión financiera sobre los gobiernos subsoberanos, advirtió la calificadora de valores Moody's Investors Service. Con base en el informe Pasivos por pensiones crecientes: Desafío en el mediano plazo para los estados mexicanos, la falta de medidas estructurales para retomar o fondear adecuadamente este problema comienza a complicar el presupuesto de varias de las entidades.

El Financiero

Instalación actual del AICM se usaría para servicios: SCT

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) aseguró que no se construirá un nuevo aeropuerto para la Ciudad de México, sino que se ampliarán las instalaciones del actual. Sin embargo, una de las opciones para hacerlo contempla que la infraestructura existente del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) se utilice para dar servicio a la ampliación, señaló Gerardo Ruiz Esparza, titular de la SCT. "Los terrenos del actual aeropuerto, en un supuesto caso, no van a ser parte integral de una instalación aeronáutica, sí pueden ser parte del servicio de una instalación aeronáutica. No estamos construyendo nuevos aeropuertos, estamos ampliando las instalaciones de este aeropuerto y utilizando las instalaciones para darle servicio a las nuevas instalaciones", dijo el funcionario.

*"Saber y saberlo
demostrar, es
valer dos veces."
Baltasar Gracián*

Tipo de Cambio
FIX

Dólar
12.98
Euro
17.72
Real
5.85

* www.banxico.org.mx





SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 4 de julio de 2014

Últimos Folios:

Contabilidad en medios electrónicos. Integración y fecha de presentación para personas físicas y morales 

Convenio de Licenciamiento con MICROSOFT 

Colegio Electoral 2014 – Número de votos por Colegio Federado 

Notas Fiscales:

TFJFA / Acuerdo por el que se adicionan y reforman diversas disposiciones del Reglamento Interior 

SAT / Reglas en materia de contabilidad electrónica 

SAT / Actualización de la lista de contribuyentes incumplidos con datos de 1,373 contribuyentes adicionales 

MILENIO

Cae previsión del PIB por la inseguridad

Por sexto mes consecutivo descendieron las expectativas de los especialistas en economía del sector privado, pues ahora estiman que el producto interno bruto (PIB) en 2014 aumentará solo 2.65 por ciento, desde el cálculo anterior de 2.77, de acuerdo con la encuesta del Banco de México (Banxico). Ese nivel de crecimiento queda prácticamente en línea con la previsión del gobierno federal, que calcula que el PIB aumentará 2.7 por ciento este año.

REFORMA

Vulnera al IFT la nueva ley

El dictamen de la Ley Federal de Telecomunicaciones vulnera las facultades del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) en al menos cuatro rubros, de acuerdo con expertos. Éstos son contenido audiovisual, autonomía, decisiones en competencia y sus funciones internas. En el primer asunto, la ley le da competencias a la Secretaría de Gobernación, mientras que la Constitución las había dejado en manos del regulador. "Una acción cotidiana en la regulación de contenidos a nivel mundial le vuelve a ser negada al IFT", dijo Jorge Fernando Negrete, director de la consultora Mediatelecom Policy and Law. Puso como ejemplo que en Gran Bretaña, Estados Unidos y España, los reguladores se encargan del contenido.

La Razón

El 78% de analistas ve mejora en la economía

Los economistas privados ajustaron a la baja su perspectiva de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) para 2014 a 2.67 por ciento, respecto del 2.79 por ciento anterior. La meta actual entra en el rango esperado por la Secretaría de Hacienda (2.7 por ciento) y por el Banco de México (entre 2.3 y 3.3 por ciento). Pese al recorte en el pronóstico, el segundo semestre será más dinámico. En el reporte de Banxico, "se observa una lectura positiva en los indicadores adelantados. Ello sugiere que la economía podría tener un punto de inflexión en el segundo trimestre del año, frenando su deterioro y comenzar a crecer en el segundo semestre del año", escribió en un reporte el economista del Grupo Financiero Ve por Más, José Isaac Velasco.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 4 de julio de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 03/07/2014	
(Pesos por dólar)	12.9829
Tasa de interés objetivo	
(04/07/2014)	3.00
TIE 28(03/07/2014)	3.3068
TIE 91(03/07/2014)	3.3165
TIE 181 (02/07/2014)	3.3393
CETES 28 (01/07/2014)	2.85
Reservas internacionales (mdd)	
(27/06/2014)	190,276.6
Inflación anual	
(May. 2013-May. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.51
Inflación subyacente *	3.00
Inflación mensual	
(May. 2014, %)	
Inflación *	-0.32
Inflación subyacente *	0.09
UDIS (04/07/2014)	5.132215

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Prevén repunte del gasto fiscal en 2015

El Acuerdo de Certidumbre Tributaria —a través del cual el gobierno se comprometió a no modificar las disposiciones fiscales vigentes en lo que resta del sexenio, lo que implica mantener sin cambio algunos beneficios como exenciones y tasas reducidas de impuestos, deducciones, pagos diferidos y estímulos— propiciará un repunte de gastos fiscales en 2015. Según el Presupuesto de Gastos Fiscales 2014, elaborado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP),...

CNNEXPANSION

Empresa, prepara tu dictamen fiscal

El tiempo se agota para que las empresas con ingresos superiores a 39 millones de pesos (mdp) al año presenten el dictamen fiscal de sus estados financieros del ejercicio 2013 ante el Servicio de Administración Tributaria (SAT), de lo contrario se harán acreedores a multas de poco más de 97,000 pesos. Para el dictamen del último ejercicio fiscal, el fisco dio como plazo final el 15 de julio de este año. El Código Fiscal de la Federación (CFF) establece que el dictamen sería obligatorio para los contribuyentes con ingresos mayores a 39,140 mdp; que cuenten con activos con valor superior a 78, 281 mdp y/o que tengan más de 300 trabajadores.

Grupo Fórmula

Energía nuclear, herramienta para el desarrollo económico: Sener

El titular de la Secretaría de Energía (Sener), Pedro Joaquín Coldwell, aseguró que México concibe a la energía nuclear como una herramienta pacífica para el desarrollo económico, científico y tecnológico del país. En un comunicado, la dependencia destacó la participación del funcionario en el aniversario del Centro Nuclear "Dr. Nabor Carrillo Flores", donde señaló que esta ciencia tiene un amplio potencial para continuar con el impulso del desarrollo de la humanidad en el futuro. De acuerdo con Coldwell, si bien existen reservas probadas de hidrocarburos en el mundo para alrededor de 50 años, las de uranio pudieran durar casi 100 años y con tecnologías más eficientes ese tiempo se podría expandir hasta casi mil años.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 4 de julio de 2014

FIFA WORLD CUP
BRASIL

Partidos

11:00
Francia
Vs
Alemania

15:00
Brasil
Vs
Colombia



Colombia se vuelve a vestir de rojo para un Mundial

La selección de Colombia saldrá al terreno de juego del estadio Castelao de Fortaleza con su segunda indumentaria, camiseta roja y pantalón azul, por primera vez en Brasil 2014 y veinticuatro años después en un Mundial. El conjunto de Jose Pekerman hasta ahora no había necesitado cambiar su uniforme habitual, elástica amarilla y calzón azul, en la presente edición del torneo. Había asumido la condición de local ante Grecia, Costa de Marfil y Uruguay. Ante Japón, que ejerció de visitante, no tuvo necesidad de desprenderse de su primera vestimenta ya que el combinado oriental emplea el azul oscuro.



Peña Nieto: Nos transformamos para atraer inversiones y elevar la calidad de vida

La competitividad de toda la economía mexicana es el propósito de las reformas transformadoras, afirmó el Presidente Enrique Peña Nieto. Dijo que las reformas fomentarán la productividad de los trabajadores, permitirán tener un capital humano mejor preparado, más innovador e incrementarán la cobertura y calidad de los servicios digitales. Asegurarán también a México y a su planta productiva el abasto de energéticos a precios más competitivos y contribuirán a que el Estado tenga mayores recursos para invertir en infraestructura, investigación y desarrollo.



Dominarán lluvias fuertes en gran parte del país

En los estados de Sinaloa y Nayarit la depresión tropical Douglas provocará lluvias muy fuertes y tormentas eléctricas, así como fuertes en Baja California, Baja California Sur y Sonora, indicó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Frente a la costa de Michoacán se encuentran los remanentes de Elida y favorecerá la entrada de humedad hasta el occidente y sur del país con potencial de lluvias muy fuertes en Jalisco y Michoacán, así como fuertes en Colima y Guerrero. Sobre norte y centro del país se ubica un canal de baja presión que interactúa con la entrada de humedad del océano Pacífico lo que generará lluvias muy fuertes con tormentas eléctricas en Tamaulipas, Estado de México y Puebla.

